

Messe: Ausbilder sprechen Schüler an

16 Abschlusschüler der Werkrealschule Villingendorf informierten sich in Schwenningen auf der Messe »Jobs for Future«.

Villingendorf. Sie nutzten einen kostenlosen Bustransfer, den das staatliche Schulamt Donaueschingen organisiert hatte. Vor Ort starteten die Jugendlichen mit dem Mitmach-Parcours Ufo (Unternehmen, Fachbereiche und Organisation). Zusammen mit moderierenden Azubis tauchten die Schüler in ein virtuelles Unternehmen ein, lernten dabei unterschiedliche Berufe und die Zusammenhänge innerhalb eines Betriebes kennen. Spielerisch wurde hier gezeigt, welche Chancen in einer dualen Ausbildung stecken. Im Anschluss steuerten die Villingendorfer Jugendlichen gezielt Messestände an, um dort individuelle Gespräche zu führen. Jeder Besucher war bereits am Eingang mit einem farbigen Button ausgestattet worden, der über seine Farbgebung den Neigungsbereich des Trägers signalisierte. Aussteller konnten so direkt auf Jugendliche zugehen. »Ich bin zweimal von Leuten angesprochen worden, zu denen ich sonst nicht an den Stand gekommen wäre«, berichtete eine Schülerin. Dadurch habe sie Einblicke in berufliche Bereiche erhalten, die bisher nicht im Mittelpunkt ihres Interesses standen.